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http://www.normanet.ne.jp/~h-plus/ 

◆◇◆〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓◆◇◆ 

 更新ニュース 

 

ステッカーやカードを作るときに使いやすいデザイン及び作り方を掲載しました。 

国際シンボルマークの知識、他の障害マーク、ハートビル法を掲載しました。 

 

◆◇◆〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓◆◇◆ 

 

今回は 

石川県のｈａｒｕさんの「ハート・プラス」活動を日記風に紹介します（＾０＾） 

 

２００３／１２／０９ 

小泉内閣ライオンハートに投稿 

 

回答、 

ライオンハートからの返信 小泉総理大臣をメールをお送りいただきありがとうござい 

ました。 

いただいたご意見等は、執務上の参考とさせていただきます。 

皆様から非常にたくさんメールをいただいておりますが，内閣官房の職員がご意見等を 

整理し、総理大臣に報告します。あわせて厚生労働省へーも送付します。 

今後とも，メールを送信される場合は官邸ホームページの「ご意見募集」からお願い 

します。 

 

２００４／０１／１４ 

通院先のＫＫＲ北陸病院の看護部長を通じて事務局長に病院の掲示板に貼りだして欲 

しいと依頼！ 

全国の進捗状況の資料も合わせて持ってくるようにと言われる。現在資料待ち!! 

 

２００４／０３／０１ 

石川県羽咋市の市身障者協議会にアポイントを取り後日資料を持ってくるようにと好 

意的な返事を貰う・・・まず全国の進捗状況会の名前と代表者の名前が必要！ 

 

２００４／０３／０６ 

石川県県会議員○谷県議にアポイントを取りハートプラスの趣旨を印刷して手渡し協力 

と賛同を依頼！ 

 

２００４／０３／０８ 

別の県会議員に後援会の人にアポイント依頼。 同じように全国の進捗状況・会の 

名前・代表者を明確に書いてある資料が必要と言われる。 

その時何を希望するのか明確に・・・ 

公安委員会で車椅子マークの所に車を止められるようにして欲しいのか議会に働きかけ 

て会の支援して欲しいのかもっと明確にする必要があるとアドバイスを受ける。 

 

２００４／０３／１０ 

石川県県会議員 ○谷県議に手渡した資料で好意的な反応あり・・・もう少し資料が欲し 

いと言われる。 

 



２００４／０４／０８ 

通院先の金沢大学医学部付属病院の医事課長に面会を申し入れ病院の掲示板に貼りだし 

て欲しいと依頼！ 

次回通院の時に資料を持ってくれば庶務課長の所まで連れて行ってくれると約束を得る。 

とっても好意的で忙しい時間帯なのに３０分以上話を聞いて貰えた。 

 

２００４／０４／１３ 

事務局長と面会して資料を見せて説明したところ快く賛同して戴き．１３日付けで 

ＫＫＲ北陸病院の正面掲示板に貼り出すことが決定しました。 

小さな第一歩ですがとても嬉しかったです。 

働きかけに好意的に協力して戴いた看護部長さんにも感謝です。 

 

 

以上 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

 

ｈａｒｕさんを始めとした数人で「小泉内閣ライオンハート」 

「財団法人日本障害者リハビリテーション協会」へのメール投稿活動を行いました。 

 

２月に行政へ赴いた時、その投稿が厚生省にも届いているとの知らせを 

「財団法人日本障害者リハビリテーション協会」東山氏より聞くことができました。 

 

行政や、個人の都合、患者の体調、地理的な問題を照らし合わせると要望に赴くのは少数 

でもネットでの事前活動は非常に心強いものがあります。 

今後とも、みなさんのご協力をお願い致します<(_ _)> 

 

財団法人日本障害者リハビリテーション協会は 

国際シンボルマークの普及につとめ、新宿区の戸山サンライズ内に事務所がありました。 

 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

現在 賛同者数３５名 

メンバー１４名 

 

事務局からのお知らせ 

ＨＰに携わるお手伝いができる方を募集します。 

heartplusmark@yahoo.co.jp 
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